

(別添4)

第三者評価結果に対する福祉サービス事業者のコメント (令和7年 2月 10日記載)

いつも子どもが中心の保育園でありたいと願い、子どものありのままを受け入れ、子ども主体の保育を目指して取り組んできたことが評価されたこと、また日々のクラス会からチーム保育が認められたことは本当にありがとうございます。保護者の皆様にも利用者アンケートにご協力をいただきまして、改めて感謝いたします。

今後実習生、ボランティアに関わる受け入れ体制について、計画的に整備します。

これからも法人理念、保育理念を常に全体で共有し、同じ目標に向かって保育を進めていきたいと思います。

また、園内研修、委員会活動、職員会などを通じて、誰でも自分の意見を述べやすい環境、風通しの良い職場を目指していきます。

保育について、今後も子どもの「〇〇やりたい」「〇〇一緒にやろう」という思いを受け止めながら、丁寧な保育を実践していきたいと思います。今まで通り子どもの安心安全を第一として、保護者の皆様、地域の皆様から信頼され、安心して子どもを預けていただけるよう努めます。

保育園の大規模改築につきましては、グランドデザイン「みんなしあわせプロジェクト」に含めて、長期的に検討していきます。

第三者評価受審にあたり、丁寧な説明や適切なアドバイスをいただき、ありがとうございました。

認定こども園 明星保育園

園長 宮下順一

- * 公表の同意をした場合は、評価機関に、電磁的に作成し電磁的に保存した媒体及び当該媒体を出力した書面（署名すること。）を提出すること。
- * 評価機関は、福祉サービス事業者から提出のあった当該書面を県へ提出すること。